

ABSTRAK

Mutahara, Nim. 12010103 007, “ *Pengaruh Manajemen Pembelajaran PAI terhadap Prestasi Belajar Siswa di SMA Negeri 2 Konsel Kecamatan Ranomeeto Kabupaten Konawe Selatan* ”(Dibimbing Oleh: Raehang, S.Ag.,M.Pd.I, dan Dr. Samrin, M.Pd.I).

Skripsi ini menyangkut: Pengaruh Manajemen Pembelajaran PAI terhadap Prestasi Belajar Siswa di SMA Negeri 2 Konsel Kecamatan Ranomeeto Kabupaten Konawe Selatan . Dengan Permasalahan (a) Bagaimana manajemen pembelajaran PAI di SMA Negeri 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan. (b) Bagaimana prestasi belajar siswa di SMA Negeri 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan . (c) Apakah manajemen pembelajaran PAI berpengaruh positif terhadap prestasi belajar siswa di SMA Negeri 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan.

Penelitian ini bertujuan (a) Untuk mengetahui manajemen pembelajaran PAI di SMA Negeri 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan . (b) Untuk mengetahui prestasi belajar siswa di SMA Negeri 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan . (c) Untuk mengetahui adanya pengaruh manajemen pembelajaran PAI terhadap prestasi belajar siswa di SMA Negeri 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan.

Populasi penelitian ini berdasarkan jumlah siswa yang beragama Islam sebanyak 646 siswa yang ditentukan secara *Random Sampling* yaitu 87 responden yang dapat dijadikan sampel. Karena yang akan diteliti hanya kelas XI dan XII , maka dari *Random Sampling* kemudian ditentukan lagi secara *Prootional Statified Random Samplin*, bila dilihat dari jumlah kelas XI dan XII yaitu 436 siswa, maka yang dijadikan sampel yaitu 59 responden . Penelitian ini menggunakan metode angket (kusioner) yang dikembangkan dari kisi-kisi instrumen variabel X dan Y. (a) Persamaan Regresi Linear Sederhana . (b) Koefisien Korelasi dan Determinasi (r^2). Dan (c) Pengujian Hipotesis menggunakan uji signifikan (uji t).

Berdasarkan analisis deskriptif data variabel X (Manajemen Pembelajaran PAI di SMAN 2 Konsel Kec. Ranomeeto Kab. Konawe Selatan) yang menunjukkan bahwa nilai mean, median, dan mode berada pada interval 61 – 80 dengan kategori baik. Analisis deskriptif data variabel Y memiliki nilai mean 78,92 dari 59 siswa, nilai median sebesar 78. Kedua nilai ini berada pada interval 60 – 80 dan dapat dikategorikan baik. Dengan demikian, prestasi belajar siswa dapat dikategorikan baik. Pada pengujian hipotesis dengan menggunakan beberapa alat analisis menunjukkan bahwa nilai t_{hitung} dibandingkan dengan t_{tabel} pada taraf 5%, dimana $t_{hitung}=1,908$ sedangkan $t_{tabel} = 1,672$. Berdasarkan hasil nilai tersebut maka dapat dinyatakan bahwa $t_{hitung} = 1,908 \geq t_{tabel} = 1,672$. Maka dengan demikian H_0 ditolak dan H_1 diterima yang berarti terdapat pengaruh antara manajemen pembelajaran PAI terhadap prestasi belajar siswa di SMA Negeri 2 Konsel.